



Arriba y de izquierda a derecha, Julián Tejuelo, autor del cartel, Antonio Gómez, presidente de la Asociación Procarnaval, J.L. Chamón, concejal de Festejos y Sandra Gonzalo, pregonera



Fuente del Oro y, sus 'alumnos' son justamente eso, sus alumnos, que han sido en última instancia los inspiradores de tan colorista y simbólica obra. La Torre de Mangana, que nos recuer-

da que el Carnaval pertenece a toda Cuenca, las máscaras típicas de estas fiestas y una fecha, 1984 (fecha en la que la Asociación procarnaval nació) son algunos de estos símbolos.

## Sandra Gonzalo, pregonera

Afirmaba Antonio Gómez, presidente de la Asociación Procarnaval de Cuenca, a nuestra revista que la decisión de elegir al pregonero del Carnaval 2004 les estaba resultando especialmente complicada este año, hasta que la fortuna quiso que se cruzara en su camino la periodista de CNC, Sandra Gonzalo. Y, decimos que fue la fortuna porque Antonio Gómez vio en ella lo que tan ansiadamente venía buscando en los últimos años: un pregonero que fuera capaz de aunar en sí mismo la tradición carnalera del barrio que fue cuna del Carnaval conquense, la Fuente del Oro, y la realidad de que el Carnaval de Cuenca es, justamente eso, unas fiestas por y para todos y cada uno de los barrios que conforman nuestra ciudad, es decir, por y para todos y cada uno de los conquenses. Y es que, Sandra Gonzalo es vecina del barrio de toda la vida («desde pequeñita -nos dice Gómez- la hemos visto participar y disfrutar del Carnaval») y, además, de sobra conocida en toda Cuenca, gracias a su condición de periodista.

- Sandra, ¿ser la pregonera del Carnaval del 2004 es para ti un motivo de orgullo o un motivo de nerviosismo?

- Las dos cosas a la vez, porque la verdad, me siento orgullosa pero también nerviosa. Orgullosa porque son unas fiestas con mucha tradición en mi barrio y que yo, una 'don nadie' sea la pregonera cuando normalmente este tipo de pregoneros lo dan gente conocida...; y, nerviosa porque nunca antes había hablado en público, en directo y ¡delante de tanta gente!

- Tú, que disfrutas tanto con el disfraz, ¿de qué no te disfrazarías nunca?

- Probablemente de Bush...

- ¿Nos das un consejo?

- ¡Aprovechad y quitaros las vergüenzas!

## Hotel Restaurante Los Cañas



Ctra. Villanueva de la Jara, Km 16 s/nº  
Teléf.: 967 490 024 -Fax: 967 490 490

INIESTA (Cuenca)

E-mail: hotellc.iniesta@terra.es

